

Viele herausragende Höhepunkte im vergangenem Jahr

"Ein sehr lebendiges Jahr mit vielen Höhepunkten haben wir gemeistert", sagte der 1. Vorsitzende Hans Holl.

49 Singsunden 8 zusätzliche Singstunden für die Männer, 1 Chorwochenende, sowie die Teilnahme am Umzug 875 Jahre Gemeinde Westhausen, mit einem Festwagen und 75 Sängerinnen und Sängern, die gleichzeitig Werbung für das anstehende Konzert „Operetten und Musical-Zauber“ mit Orchester und Solisten von dem alle Zuhörer total begeistert waren, machten.

Bei 5 kirchlichen und 6 geselligen Veranstaltungen, sowie 8 Geburtstags-Ständchen waren alle Sänger und Sängerinnen mit Begeisterung dabei.

Der krönende Abschluss war dann das Abschlusskonzert eines Gospelworkshops, mit der durch Funk und Fernsehen bekannten Gospelsängerin Siyou Isabelle Ngnoubandjum. So viele Leute in der kath. Kirche in Westhausen habe ich noch nie gesehen, so der erste Vorsitzende und ich bin stolz, dass wir den Gewinn dieser Veranstaltung dem Projekt Mission - Entwicklung - Frieden unserer Kirchengemeinde als Spende und ersten Baustein eines Kindergartens in Tansania am Misereor-Sonntag überreichen dürfen.

Joachim Kübler erläuterte seine Ideen für das nächste gesangliche Highlight der Concordia, das im Oktober dieses Jahres stattfindet:

„Das muss ein Stück vom Himmel sein“ - Ein Wiener Weinabend mit Gesang und Tanz

Natürlich wird auch die Concordia bei der 125 Jahr Feier des Eugen-Jaekle-Gaus am 24. Juni bei „Aalens City blüht“ und am Festwochenende am 8.Juli in Niederstotzingen mit seinen beiden Chören, dem Gemischten und dem Rhythmus-Chor diese Geburtstagsfeier mitgestalten.

Nach den ausführlichen und positiven Berichten der Schriftführerin Irmgard Schumacher, der Kassiererinnen Emma Ernst, Rhythmuschorsprecherin Gisela Siller, Kassenprüfer Josef Weiß und Chorleiter Peter Waldenmaier, hatte es der Vertreter der Gemeinde Westhausen Eberhard Viert einfach, die Vorstandschaft zu entlasten.

Bei den Wahlen wurde der 1. Vorsitzende Hans Holl unter großem Applaus einstimmig wiedergewählt.

Kassiererinnen Emma Ernst, die seit 25 Jahren in der Vorstandschaft als Beiratsmitglied, davon 12 Jahre Schriftführung und weitere 12 Jahre als Kassiererinnen im Verein mitarbeitete, stellte sich nicht mehr zur Wahl. Annette Graser vom Rhythmuschor, wurde für diese vertrauensvolle Aufgabe einstimmig von der Versammlung gewählt.

Die Beiräte Horst Kockler, Edith Topitsch, Martina Holl und Martin Schlipf wurden in ihrem Amt bestätigt. Für die ausgeschiedenen Beiräte, Agnes Viert, Josef Weiß und Oswald Kirsch wurden Erika Balle, Manuela Schiele und Markus Schmid, alle einstimmig neu in den Vereinsbeirat gewählt. Neuer Kassenprüfer wurde Johann Eberlein. Die Concordia zählt im Moment 249 Mitglieder.

Die fleißigsten Singstundenbesucher Anne Steidle und Emma Ernst erhielten als kleines Dankeschön ein Weinpräsent.

Mit dem Gau-Lied „Wir sind ganz Chor“ gesungen von allen Anwesenden wurde die 146. Generalversammlung beendet.

(Schwäbische Post vom 18.3.2012)